

lunes 26 de agosto de 2024

La Laguna sacará a licitación el proyecto de remodelación de la plaza de Las Carboneras

Los trabajos tendrán un presupuesto de licitación cercano a los 184.000 euros y un plazo de ejecución de seis meses



La concejalía de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna sacará en próximas fechas a licitación el proyecto de las obras de remodelación de la plaza de Las Carboneras. Estos trabajos abarcan la reforma integral del espacio público disponible, mejorando significativamente sus condiciones de accesibilidad.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, reseñó que estos trabajos “dan respuesta a varias sugerencias vecinales que pedían mejorar este entorno de ocio y disfrute de la ciudadanía de este caserío del municipio”. A este respecto, el primer edil avanzó que estas intervenciones tendrán un presupuesto de licitación cercano a los 184.000 euros y un plazo de ejecución de

seis meses, aproximadamente.

El concejal de Obras e Infraestructuras, Ángel China, detalló que este proyecto supondrá la eliminación de barreras y peldaños en la plaza y la creación de una plataforma elevada en la zona de la ermita, a la que los vecinos y vecinas podrán acceder mediante una rampa y escaleras. Asimismo, el edil informó de que se mejorará la calidad del pavimento existente, que será de piedra natural, y se mejorarán los muros que delimitan las jardineras.

Por otro lado, está prevista la dotación de un parque infantil con piso de caucho, en la que participará el Área de Servicios Municipales, que dirige el concejal Fran Hernández, y la renovación del mobiliario público, incluyendo los bancos, las papeleras, las brandillas y el servicio de iluminación.

En este apartado, también hay que reseñar que la población de Las Carboneras ha solicitado que el espacio destinado a la zona infantil no suponga un obstáculo a la hora de acoger a la gran cantidad de público que se congrega en esta plaza durante los días de fiesta. Es por ello por lo que, con la autorización de la Gerencia Municipal de Urbanismo, se incorpora al proyecto una ampliación respecto de la superficie y límite actual de la plaza que se destina exclusivamente a tal uso recreativo.

